



SOBRE NUESTROS EGRESADOS

Actualmente, nuestros egresados se encuentran posicionados laborando en diversas entidades, públicas o privadas.

En cuanto a los egresados de la Maestría en Evaluación y Acreditación de la Calidad Educativa, éstos se encuentran laborando como docentes en diversas universidades, además como subdirectores en entidades educativas públicas.

En lo que respecta a los egresados de la Maestría en Dirección y Gestión de Negocios Globales, ésta ha brindado las suficientes competencias a los alumnos para que se desempeñen dirigiendo sus propias empresas, o asesorando en diagnósticos empresariales.